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"Hubo mucha discusión y análisis": Maru Campos tras 

reunión por crisis migrante 

Luego de tres horas y media de reunión entre Instituto Nacional de Migración, 

la gobernadora del Estado María Eugenia Campos Galván, el presidente Cruz Pérez Cuéllar, salieron a 

dar a conocer algunos acuerdos a los que llegaron. "Tuvimos una reunión de mucha discusión en el buen 

sentido, de análisis, de solución, donde nos comprometimos a trabajar el 

gobierno Federal, Estatal, Municipal y el gobierno de los Estados Unidos", comentó la mandataria 

del Estado. 

 

https://www.elheraldodejuarez.com.mx/local/juarez/hubo-mucha-discusion-y-analisis-maru-campos-tras-reunion-por-crisis-

migrante-10734022.html 
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